

**Hier soir, 9h15, je venais de terminer ma fastidieuse vaisselle, enfin, et le temps de faire une pause, je me décide à faire un tour sur mon balcon. La nuit était presque là, alors j'allume la petite loupiotte qui m'éclaire, un peu mais pas trop quand même, et je regarde au loin. Rien à signaler sauf qu'il faisait TRES bon, comme une soirée d'été et que le petit T-shirt que je portais me suffisait largement !!! Puis, après une caresse à mes 2 chats, toujours aussi ronronnants et attendrissants, ponctuée par les coassements des crapauds aux alentours des piscines environnantes, et surtout cet air d'été si présent, j'ai eu un sourire et j'ai même eu une envie de cigarette (ça fait 2 ans que j'ai arrêté!!!). Bref, un instant de bonheur pour exprimer qu'il ne faut pas grand chose pour se sentir bien, qu'ils sont tous bons à prendre, à condition d'y être offert, que les désirs sont là pour être assouvis et comme diraient si bien les Italiens (ces croqueurs de vie !) E bella la vita !!!**